
Calabrese: "Bilancio sotto le
aspettative, ora in corsia di
sorpasso fino alla fine"
E’ il giocatore azzurro più rappresentativo, per esperienza e
“siracusanità”. E’ anche quello più premiato, dopo quel bel
gesto a Rosolini. Tocca allora a Gigi Calabrese raccontare il
nuovo momento della squadra del presidente Cutrufo. “Il punto
di Acireale può rappresentare un risultato positivo perché in
quel  campo  e  su  quel  terreno  di  gioco  nessuna  squadra  è
riuscita a fare risultato. Poi allunghiamo la nostra striscia
positiva. Però c’è rammarico perché pur non avendo disputato
una grossa prova per tutti i 90’ minuti, sono convinto che se
avessimo evitato quel gol a freddo avremmo portato a Siracusa
l’intera posta in palio. Adesso sotto con il Misterbianco”.
Girone di ritorno che si apre con grande aspettative e una
remuntada  com0plicata  ma  non  impossibile.  “Il  bilancio
dell’andata è sotto le aspettative. Speriamo di aver cambiato
definitivamente  rotta.  Dobbiamo  costantemente  tenerci  sulla
corsia di sorpasso”.
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